



Februar 2026

Gemeinsam Waisenkindern Hoffnung schenken

Liebe Freunde von L'ESPERANCE,

mit diesem Infobrief möchten wir einen Einblick in die aktuelle Arbeit von L'ESPERANCE geben und zeigen, wie unsere Projekte Kindern und Familien in besonders schwierigen Lebenssituationen Hoffnung schenken.



Äthiopien

Kinderdorf Akaki



Uganda

Kinderdorf Kinyo



Ruanda

Landwirtschaftsschule Kigarama

Ein Schwerpunkt unserer Arbeit liegt derzeit in **Venezuela**. Die Lage im Land ist äußerst angespannt, besonders für Kinder und Alleinerziehende.

Aufgrund der aktuellen weltpolitischen Situation verzögern sich behördliche Prozesse, doch während wir auf die Genehmigung für den offiziellen Start unseres Kinderdorfs warten, bleiben wir nicht untätig.

Gemeinsam mit unseren Teams im Land konnten die Hilfsaktionen für Straßenkinder und gefährdete Familien weitergeführt werden. In besonders betroffenen Regionen erhielten über 1200 Kinder je nach Kontext Lebensmittel, Schulmaterial, Hygieneartikel – aber vor allem auch Zuwendung, Begleitung sowie pädagogische und emotionale Unterstützung.



Aktuelles Küchengebäude im Kinderdorf Akaki



Küche im Kinderdorf Akaki



Kinderdorf San Mateo

Im Frühjahr 2025 lernten unsere Mitarbeiter vor Ort eine alleinerziehende Mutter mit ihren drei Kindern kennen. Die Familie lebte zu viert in einer baufälligen Hütte, die nur aus einem einzigen Raum bestand. Im Herbst konnte der Bau eines kleinen, festen Hauses beginnen.

Heute verfügt die Familie über drei Räume und erstmals über ein eigenes Badezimmer. Mutter und Kinder nutzen Bildungsangebote von L'ESPERANCE Venezuela und haben damit eine verlässliche Grundlage für ihre Zukunft.

Auch in **Äthiopien** steht ein wichtiger Schritt bevor: Im Kinderdorf **Akaki** soll in diesem Jahr ein neues Küchengebäude gebaut werden. Bisher werden die Mahlzeiten in einem Wellblechverschlag auf offenem Feuer zubereitet. Dabei wird viel Brennholz verbraucht, dass in Äthiopien nur begrenzt verfügbar ist. Mit dem Neubau möchten wir unseren 106 Waisenkindern einen hygienischen und funktionellen Ort für ihre Versorgung zur Verfügung stellen.

Im Kinderdorf **San Mateo in Bolivien** soll ein weiteres Familienhaus entstehen. San Mateo ist das einzige Kinderdorf im tropischen Chapare, und die Nachfrage nach Aufnahme ist seit Jahren größer als unsere Kapazitäten.

Wer mehr über das Kinderdorf San Mateo erfahren möchte, findet den neuen bewegenden Kurzfilm mit dem Titel „Wo Hoffnung Wurzeln schlägt“ auf unserem YouTube-Kanal @lesperancehilft.

Danke für euer Interesse an unserer Arbeit und dafür, dass ihr diesen Weg der Hoffnung mitgeht – sei es durch Unterstützung, Gebet oder Weitererzählen. Jede Form des Mittragens macht unsere Arbeit vor Ort möglich.

Herzliche Grüße und Gottes Segen
Gerhard Hermann
L'ESPERANCE Vorsitzender

SPENDENKONTO
Sparkasse Hanau
HYPO Salzburg
Postfinance AG Schweiz

IBAN
DE17 5065 0023 0034 2222 24
AT78 3400 0045 0440 5809
CH17 0900 0000 1570 8784 8

BIC
HELADEF1HAN
RZOOAT2L
POFICHBEXXX